



Körbe Polypropylene

Die Optik und Haptik der Körbe aus Polypropylen gleichen nahezu dem Naturprodukt aus Vollweide, lassen sich aber in der Spülmaschine waschen und halten bedeutend länger.

Polypropylene Baskets

The appearance and feel of these baskets are almost identical to that of natural willow, but can be washed in the dishwasher and last considerably longer.

Die Körbe sind komplett aus starkem Polypropylen garn gefertigt. Das Material ist farbbeständig, hygienisch, lebensmittelecht, bruchsicher und für die Spülmaschine geeignet. Die schwere Ausführung spricht für seine Qualität. Das Garn hat eine spezielle Oberflächenstruktur die dem natürlichen Material sehr nahe kommt.

The baskets are completely made of rattan polypropylene. The material is colour-fast, hygienic, food-safe, break-proof and suitable for the dishwasher. The heavy construction speaks for its quality. The yarn has a special surface that immitates the natural material very closely.



- lebensmittel geeignetes PP
- lange Lebensdauer
- spülmaschinengeeignet
- gute Optik/Haptik
- in 3 Farben verfügbar
- food safe polypropylene
- durable
- dishwasher safe
- well done optic and haptic
- three colours available

Korb GN

GN Basket



Art-Nr. Part No.	GN	Höhe außen Outer Height cm	Farbe Colour	Preis €
4781/011	1/1	10	natur/natural	22,—
4781/012	1/2	10	natur/natural	12,80
4781/013	1/3	10	natur/natural	9,80
4781/014	1/4	10	natur/natural	8,—
4781/016	1/6	10	natur/natural	6,—
4781/023	2/3	10	natur/natural	15,80

Korb, rechteckig

Basket, rectangular



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe außen Outer Height cm	Preis €
Halbes Bäckermaß, natur/ natural				
4781/400	40	30	9	16,50

Korb, rechteckig, flach

Shallow Rectangular Basket



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Breite Width cm	Höhe Height cm	Preis €
4786/300	30	20	4	8,20